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Mairie 

Lundi au Vendredi : 9h00—12h00 

                               14h00—17h00 

Samedi : 10h00—12h00  

(Fermé pendant les vacances scolaires) 

 

Agence Postale Communale 

Du Lundi au Samedi: 9h00-12h00 

 

Espace Culturel 

Lundi : 16h00—18h00 

Mardi : 16h00—18h00 

Mercredi : 10h00—12h00 et 14h00—19h00 

Jeudi : 16h00—18h00 

Vendredi : 16h00 – 18h00 

Samedi : 10h00—12h00 

 

Vacances scolaires 

Lundi : 14h00—18h00 

Mardi : 14h00—18h00 

Mercredi : 10h00—12h00 et 14h00—19h00 

Jeudi : Fermé 

Vendredi : 14h00—18h00 

Samedi : Fermé 

 Mot du Maire 
 

Chères Norrent-fontoises, chers Norrent-fontois, 

Le printemps dernier a été propice aux travaux de 

fleurissement, la commune a fait l’acquisition de 

nouveaux bacs mis en valeur par les Services Techniques. 

En plus des travaux d’entretien des différents espaces 

verts, ceux du réaménagent du marais pourri et du travail 

incessant que nécessite les deux cimetières, ils ont eu 

fort à faire pour que notre cadre de vie soit des plus 

agréables possible. Nous pouvons les féliciter, leurs 

efforts ont été récompensés par le jury départementale 

des villes et villages fleuris avec l’obtention du bouquet 

d’argent avec encouragements du jury. 

Dans le cadre de la préservation du patrimoine naturel 

communal, la passerelle enjambant le Guarbecque a été 

posée durant l’été venant ainsi parachever les travaux de 

valorisation du marais pourri. Vous pouvez maintenant 

rejoindre le chemin le long de la rivière tout en se 

promenant à proximité de la zone gérée par le 

Conservatoire des Espaces Naturels. Comme les 172 

marcheurs pour le téléthon, j’invite le plus grand nombre 

à venir découvrir ce sentier. 

Au cours de la même période, la modernisation de 

l’éclairage public a été achevée, au final les 292 points 

lumineux que comportent la commune sont passés en 

LED. Ces travaux viennent compléter ceux entrepris dans 

les différents bâtiments communaux (modification de 

l’éclairage et des systèmes de chauffage). Dans un 

contexte économique difficile il est impératif de réduire 

drastiquement notre consommation d’électricité afin 

d’atténuer la hausse du coût de l’énergie. 

Enfin pour conclure, les activités proposées par la 

commune ainsi que celles des différentes associations 

ont grandement participé à l’animation de la commune, 

je tenais à remercier très chaleureusement les nombreux 

bénévoles qui ne ménagent pas leur peine pour vous 

divertir. 

Vous souhaitant bonne lecture. 

Bien à vous Bertrand COCQ 
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Les travaux de valorisation du Marais Pourri se sont 

terminés cet été avec la pose de la passerelle. 

Vous pouvez désormais emprunter le nouveau « Sentier du 

Marais Pourri ».  

Peut être pourrez-vous y observer des écureuils ainsi que 

des busards des roseaux présents dans cette zone. 

Lors de la marche organisée pour le Téléthon le Vendredi 

1er Septembre, 172 personnes ont pu ainsi parcourir ce 

nouveau chemin proposé sur les 2 itinéraires. 

SENTIER DU  

MARAIS POURRI 
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TRAVAUX ECOLE MONTAIGNE  

Au cours de l’été 2023 de nombreux travaux ont été effectués à 

l’Ecole Montaigne. 

Les barrières extérieures ont été totalement rénovées. 

Des fresques ont été installées sur les grilles de l’école Montaigne 

pour donner un cadre plus agréable aux abords de l’établissement 

scolaire. 

Les toilettes garçons et filles ont également été repeintes 

entièrement par Cindy Denaes des Services Techniques. Félicitation 

à elle pour ce très beau travail. 

VOYETTE 

La voyette rejoignant l’école Montaigne et l’école Notre Dame a été réhabilitée par l’entreprise Lys TP afin de favoriser la 

mobilité douce et de permettre aux enfants de circuler en toute sécurité dans la commune.  
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FLEURISSEMENT DU VILLAGE 

Pour le fleurissement du village, la commune a investi 

dans de nouveaux bacs écologiques permettant de 

limiter les arrosages et d'économiser l’eau.  

Un grand merci au personnel des Services Techniques 

et à Sylvie Decrock, venue les aider à cette occasion, 

pour leur investissement et pour cette belle réussite. 

DISTRIBUTION DES COMPOSTEURS 

Le Samedi 30 Septembre, s’est déroulée la distribution des composteurs 

proposés par l’agglomération. La commune a subventionné à hauteur de 

50% chacun des composteurs. 

Les acquéreurs ont pu bénéficier d’une petite formation sur le 

fonctionnement du compostage. 

Au total 65 bacs et bio sceaux ont été distribués. 

Un grand merci à nos deux référents composteurs Mathieu Henneron et 

Henri Vaysse pour leur implication dans ce beau projet.  
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ENERGIE 
ECLAIRAGE PUBLIC 

Les 80 derniers points lumineux ont été rénovés par les Services Techniques 

d’Isbergues. A ce jour, l’éclairage public qui comprend 292 éclairages est 

entièrement en LED. 

Cet investissement associé avec la coupure des lampadaires de 23h00 à 5h00 

contribue à une baisse de la consommation d’environ 70%.  

Dans le même but, l’ensemble des radiateurs électriques des bâtiments communaux ont été remplacés. Un programmateur a 

été installé sur chacun d’entre eux. 

Ces actions nous permettent d’atténuer les coûts de l’augmentation de l’énergie. 
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COMITE DES FÊTES 
Le Dimanche 7 Mai, le Comité des Fêtes a organisé son traditionnel 

Marché aux Fleurs à la salle des Tilleuls. 

La visite de l’abbaye de Valloire et de ses jardins était au 

programme du voyage du Samedi 10 Juin. Les participants se sont 

régalés avec le repas proposé par l’Auberge du Gros Tilleul. 

Enfin, le Jeudi 22 Juin le Comité des Fêtes a emmené ses adhérents 

à la Hétraie de Rinxent pour un repas spectacle qui a ravi tous les 

convives. 
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ANIMATIONS 

CHASSE A  L’OEUF 

La traditionnelle Chasse à l’œuf s’est déroulée le 

Lundi 10 Avril dans le Jardin de Madame Leblanc. Une 

petite centaine d’enfants sont partis à la recherche 

des œufs dissimulés dans le parc. 

Ils ont été récompensés par un sachet de friandises au 

chocolat.  

PARCOURS DU COEUR 

Petits et grands se sont donnés rendez-vous 

pour participer au Parcours du Cœur le 

Dimanche 16 Avril.  

Deux parcours étaient proposés aux marcheurs: 

6 km et 12 km.  

Bonne ambiance et soleil au rendez-vous.  

La fête du Cresson s’est déroulée le week end du 8 et 9 Avril.  

Plusieurs activités ont été organisées. Une marche était 

proposée le Samedi. Le Dimanche, les enfants de l’école ont 

présenté leur spectacle qui fut suivi par l’animation musicale  

« Nous les copains—les plus belles années des années yéyé ». 

La fête s’est achevée par une soirée années 80. 

FÊTE DU CRESSON 
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CREATION DE NICHOIRS 

Un atelier de création de nichoirs était organisé à l’Espace Culturel 

le Jeudi 20 Avril. 

Cette animation était animée par Mathieu et Henri des Services 

techniques. 

Chacun des participants a pu ainsi repartir avec le ou les nichoirs 

qu’ils avaient créés. 

Une belle activité qui permet de rappeler que chacun, à son 

échelle, peut participer au maintien de la biodiversité.  

GYM DÉJÀ 30 ANS 

Le club de gym a repris ses activités depuis le 7 

Septembre et compte toujours une cinquantaine 

d’adhérents qui se retrouvent 2 fois par semaine 

autour de Ludivine l’animatrice. 

Le club créé en 1993 par Daniel Vermeil a fêté ses 

30 ans. 

 Pour célébrer cet évènement, une sortie en 

champagne a été organisée le Jeudi 1er Juin sous 

une belle journée ensoleillée, un voyage réussi et 

apprécié par tous les participants.  
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EXPOSITION PLAYMOBIL/VOITURES ANCIENNES 

Le Samedi 17 et Dimanche 18 Juin, l’Association de Sauvegarde du 

Patrimoine a proposé une exposition de Playmobil et voitures 

anciennes. 

Pour l’occasion des véhicules de la Brigade de l’Aa (Musée de Ouve 

Wirquin) étaient présents, certains ont été utilisés pour la série « Les 

Petits Meurtres d’Agatha Christie » comme la R15 de l’Inspecteur 

Béretta. 

Les participants ont apprécié le repas proposé.  

Une messe en plein air a été célébrée dans ce très beau cadre malgré 

le temps maussade. 

Le Samedi 17 Juin s’est déroulée la finale de la 

Coupe Malet à laquelle participait l’équipe des 

Intrépides pour la seconde année consécutive. 

Malheureusement, l’équipe s’est inclinée sans 

avoir démérité face à Bethune AFCLL dont 

certains joueurs évoluent en Régionale 3.  

Il faut surtout retenir la montée en D4 de 

l’équipe fanion. 

Les Intrépides tiennent à remercier leurs 

supporters pour leur soutient. 

LES INTREPIDES 
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FÊTE NATIONALE 

Le 13 Juillet a eu lieu le traditionnel feu d’artifice ainsi que le bal 

populaire organisés par le Comité de Foire en partenariat avec la 

commune. 

Le lendemain, les médaillés du travail, les mamans d’enfants nés 

entre Juin 2022 et Juin 2023 ainsi que les élèves entrant en 6ème ont 

été mis à l’honneur. 

Le Comité des Fêtes a proposé une kermesse avec Jeux gonflables, 

petite restauration et barbe à papa. 

QUIZZ LA RONDE DE LA FAMILLE 

La Ronde de la Famille organisait un quizz au 

profit de la recherche contre les cancers rares le 

Samedi 16 Septembre. 

10 équipes (60 personnes) sont venues participer 

à cette animation qui s’est déroulée dans une 

ambiance conviviale. 500€ ont été récoltés à cette 

occasion. 

L’association a encore beaucoup d’autres idées 

pour les années à venir afin de lever de nouveaux 

fonds. 
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REPAS DES AINES 

Le Repas des Aînés s’est déroulé en la présence du Président de 

la Communauté d’Agglomération Monsieur Olivier Gacquerre, 

la Sénatrice Madame Amel Gacquerre, le député Monsieur 

Bertrand Petit et la conseillère Départementale Madame  

Carole Dubois le Dimanche 1er Octobre. 

Chacun des 130 convives a pu apprécier le repas proposé par 

Anthony Denis et animé par DFTB Production. 

Le Conseil Municipal et le CCAS remercient l’ensemble des 

personnes qui ont contribuées à la réussite de cette belle 

journée. 

Dans le cadre d’Octobre Rose, une marche a été organisée 

par la municipalité le Dimanche 8 Octobre. 

220 marcheurs ont parcouru les tracés de 6 km ou 10 km. 

Une belle opération qui permet de sensibiliser au cancer du 

sein mais également de lever des fonds pour la recherche. 

Un grand merci aux membres du CCAS pour leur implication 

et la mise en place de cette action. 

OCTOBRE ROSE 

Le Samedi 7 Octobre, s’est 

déroulée l’opération village 

propre en partenariat avec 

l’association Aire Randonnée 

Marche Loisirs d’Aire sur la Lys. 

Une vingtaine de personnes se 

sont rassemblées pour nettoyer 

les rues de la commune. Merci à 

eux pour leur participation à cette 

action écologique et citoyenne.  

VILLAGE PROPRE 
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VILLAGE EN FÊTE/FOIRE COMMERCIALE 

Village en Fête s’est déroulé le week end du 14 et 15 

Octobre. 

L’inauguration s’est tenue en présence de Monsieur Bertrand 

Petit, Député de la circonscription. 

Lors de la journée du Samedi, la brocante a rassemblé de 

nombreux chineurs. 

La Confrérie du Cresson a défilé en compagnie de 8 autres 

confréries lors de son traditionnel Chapitre. 

La 11ème Foire Commerciale a accueilli de nombreux 

visiteurs qui sont venus découvrir les entreprises et artisans 

locaux. Pour la seconde année, un marché des saveurs était 

organisé pour proposer des produits locaux. 

Les lauréats des Maisons Fleuries ont quant à eux été 

récompensés le Dimanche matin. 

Les jeunes ont pu profiter des manèges de la ducasse durant 

l’ensemble de la semaine. 
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PARTIR EN LIVRE 

Le Mercredi 21 Juin, dans le cadre du 

dispositif Partir en Livre, l’artiste 

plasticienne Marjorie Dublicq est venue 

proposer aux enfants du centre de loisirs 

les P’tites Pousses de réaliser des œuvres 

sur la thématique de la Liberté en 

s’inspirant des réalisations d’Henri 

Matisse. 

Les productions des petits artistes ont 

ensuite été exposées à la médiathèque.   

Un grand merci à la Communauté 

d’agglomération pour la mise en place de 

cette belle action. 

WORDS...WORDS...WORDS... 

La commune a accueilli le spectacle Words..Words...Words… de 

la Comédie de Béthune dans le cadre du dispositif « Itinérance » 

le Jeudi 8 Juin. Une cinquantaine de personnes ont assisté à la 

représentation. 

Le comédien et Directeur de la Comédie de Béthune Cédric 

Gourmelon a chanté et déclamé des textes de Léo Ferré. 

La soirée s’est terminée par un verre de l’amitié. 

HEMIOLIA 

L’Ensemble Hémiolia est venu jouer un concert à l’église Saint Vaast 

dans le cadre de sa Tournée d’été le Vendredi 15 Septembre. 

Au programme : les Beatles, Henry Purcell, Queen et autres 

compositeurs d’origine Britannique.  

Ce fut également l’occasion de mettre en valeur les travaux de 

restauration de l’église qui se sont terminés au cours du premier 

semestre 2023. 

Le matin, les élèves de CE2,CM1, CM2 de l’école Montaigne ont 

bénéficié d’une petite représentation au cours de laquelle ils ont pu 

échanger avec les musiciens. 

Ce n’est en effet pas tous les jours que l’on a l’occasion de voir un 

clavecin ou un violon et violoncelle de la période Baroque. 

CULTURE 
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  ECOLE MONTAIGNE 

Une rencontre sportive à travers l’USEP  

Nous avons organisé une rencontre en extérieur pour environ 80 enfants 

des écoles licenciées à l’USEP où nous avons proposé une activité 

innovante qui reprend les règles du golf, mais aussi l’orientation et utilise 

différents matériels de sport : ballon, raquette, sacs lestés, frisbee, crosse 

de hockey….  

Une fin d’année rythmée et sportive pour 

les élèves de l’école Michel de Montaigne  

Une sortie scolaire dans l’Audomarois  

Le 30 mai, toute l’école est partie dans la région de Saint Omer :  Les 

maternelles, CP et CE1 ont effectué une activité nature avec des 

animateurs de la Grange nature de Clairmarais : soit dans la forêt de 

Romelaëre ou dans le marais. L’après-midi, ils ont effectué une 

promenade en bateau dans les marais. Les CE2, CM1 et CM2 ont assisté 

à une séance au planétarium en 3D de la Coupole d’Helfaut puis une 

activité scientifique était proposée. L’après-midi, ils ont effectué une 

activité nature à la Grange Nature de Clairmarais.  

La fête de l’école  

Une belle journée ensoleillée dans le jardin de l’école pour clôturer cette 

année scolaire : Nouveauté de cette fête de l’école : le spectacle a 

commencé dès le matin avec la présentation de danses folkloriques et 

des chants appris dans l’année. Le midi, un repas froid a été proposé par 

l’association des parents d’élèves, un vrai succès où de nombreux 

parents ont mangé au sein de la fête. L’après-midi, des danses étaient de 

nouveau présentées par chaque classe. Un final a été repris par tous les 

élèves. Tout au long de la journée, les enfants ont pu jouer dans les 

différents stands de la kermesse.  

Départ au collège pour les CM2  

Pour marquer leur départ au collège, chaque élève de CM2 a reçu un 

sac de sport de la part de la coopérative de l’école, une clé USB par 

l’association des parents d’élèves et le livre du Ministère de l’Education 

Nationale dans le cadre « un livre pour l’été ».  

L’équipe enseignante 
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  ECOLE NOTRE DAME 

Journée Olympiades 

Le Mardi 16 Mai, une journée Olympiade a été mise en place avec les écoles de 

Busnes et Lillers à la salle Polyvalente. Un beau moment de sport et de partage. 

Chasse à l’œuf 

Les parents d’élèves ont organisé pour les enfants une chasse à l’œuf surprise 

le 7 Avril qui a ravi chacun d’entre eux. 

Fête de l’école 

La fête de l’école Notre Dame s’est déroulée le Vendredi 21 Juin sous un soleil radieux.  

Visite d’Hardelot 

Le Mardi 4 Juillet, les enfants se sont rendus à Hardelot. 
Journée anniversaire des enseignantes . 



 17 

 

VIE DU COLLEGE 
Le collège se refait une beauté 

Nouvelle enseigne, couleurs plus modernes, la façade du collège Bernard Chochoy a changé de 

look au cours de cet été. Plus de 400 élèves ont été accueillis à la rentrée. Un temps fort de 

découverte de l’établissement a été organisé pour les 6e sous la forme d’un Escape Game 

inédit. 

Les néo-collégiens à Geotopia 

Le 7 septembre, les nouveaux élèves du collège ont participé à une journée d’intégration 

offerte par le Département du Pas-de-Calais. Sous un grand soleil, ils ont pris la direction de 

Geotopia, la Maison de la Nature de Mont-Bernanchon. Des ateliers ludiques et 

pédagogiques leur ont été proposés. 

Un nouveau bar à crudités ! 

Depuis la rentrée, des salades fraîches et savoureuses sont servies aux élèves 

du restaurant scolaire du collège. Macédoine, betteraves, carottes et autres 

crudités sont proposées en libre choix. 

Du sport à volonté ! 

Mercredi 20 septembre, la centaine d'élèves de 6e du collège Bernard Chochoy a 

participé à la journée nationale du sport scolaire. 

L'occasion pour les professeurs de sport de l'établissement de faire découvrir aux jeunes 

différentes disciplines qu'ils peuvent pratiquer au sein de l'UNSS, chaque midi et le 

mercredi. 

Les collégiens à Vimy 

La centaine d’élèves de 3e du collège Chochoy s’est rendue au Mémorial de Vimy le jeudi 28 

septembre. Au programme de cette demi-journée de découverte du site : visite du musée et 

détour par les tranchées de ce lieu de mémoire dédié aux victimes de la Première Guerre 

mondiale. 

Les élèves nettoient la Nature 

Vendredi 29 septembre, la centaine d’élèves de 6e du collège norrent-fontois a participé à 

l’opération Nettoyons la Nature. Les adolescents ont ramassé des déchets dans les rues de la 

commune puis les ont triés avec l’aide des professeurs accompagnateurs. Une belle initiative 

de sensibilisation au développement durable. 

Une journée dédiée à la sécurité 

Mardi 3 octobre, différents professionnels et bénévoles sont intervenus au collège de 

Norrent-Fontes dans le cadre d'une initiative dédiée à la prévention routière. Plusieurs 

thématiques ont été abordées, comme la sécurité en car, à vélo et sur la route. Point d'orgue 

de cette journée : une démonstration de désincarcération par les pompiers de Lillers. 
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CENTRE DE LOISIRS 

 

L’équipe des P’tites Pousses 

Le succès a été au rendez-vous, qu’il s’agisse de notre accueil de loisirs qui a 

ouvert ses portes du 10 juillet au 11 août 2023, à plus de 300 enfants sur 

l’ensemble de cette période estivale, ou de nos différents séjours de vacances en 

France (région parisienne, Haute-Savoie et Vendée) et en Europe (Espagne et 

Italie). Cela a permis à plus de 200 enfants et adolescents de vivre une expérience 

collective enrichissante sur les plans éducatifs, culturels et sportifs (séjours 

organisés dans le cadre du dispositif « vacances apprenantes »). 

« Un Eté bien rempli » 

Dans le cadre de l’accueil de loisirs, même si le temps n’était pas à 

chaque fois au rendez-vous, l’association Les P’tites Pousses a su 

proposer aux enfants et aux adolescents des activités de qualité, telles 

que le parc Astérix, Jungle City, Enjoy the Game, Estiv’Auchel, complexe 

Osmose, Zoo de Lille et Cita Parc, Pairi Daiza, en tant qu’activités phares, 

mais aussi des grands jeux, des temps autour de la parentalité, fêtes du 

centre...... Autant d’activités pour combler tous les participants accueillis 

durant cinq semaines. 

Au niveau des séjours de vacances, les différents programmes d’animations 

ont été aussi bien fournis en termes d’activités culturelles, sportives et de 

pleine nature. Pour certains enfants et adolescents, cela était l’occasion de 

partir pour la première fois loin de leur famille, néanmoins ils ont pu se faire 

de nouveaux amis, de découvrir d’autres patrimoines culturels et nouveaux 

environnements. 

Voici quelques exemples d’activités réalisées au cours des différents 

séjours. Concernant celui en Espagne les jeunes ont eu l’opportunité de 

visiter Port Aventura, la ville de Barcelone, Marineland, ceux qui ont eu 

la chance de participer au séjour dans l’Essonne, ont eu l’occasion 

d’aller aux parcs d’Astérix et Disneyland Paris, le musée Grévin, le Grand 

Rex. Au sujet du séjour en Haute-Savoie, les enfants et les jeunes ont pu 

pratiquer du rafting, aller à Walibi Rhône-Alpes et à Annecy. En Vendée 

nous leurs avons proposé le Puy du Fou, le Futuroscope, O’gliss. Pour 

l’Italie, les jeunes ont visité Mirabilandia, Saint Marin, Movieland et 

comme l’an dernier une très belle soirée dansante sur un bateau a été 

organisée. Autant de beaux souvenirs qui resteront longtemps gravés 

dans la mémoire de chaque participant, y compris de nos équipes 

d’animateurs. 
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TIMEO MARIEN 6 ANS APRÈS 

 

Les études restent la priorité de Timéo.  

Après avoir obtenu son BAC Scientifique avec mention, il prépare 

actuellement un diplôme d’ergothérapeute (sur 3 ans) à l’IFE de 

Berck sur mer. 

Un préparateur mental, le Docteur Patrice Favier à Isbergues, le 

suit régulièrement afin de lui permettre de gérer au mieux son 

activité sportive mais également scolaire. 

Une hygiène de vie et alimentaire rigoureuse lui permettent de 

concilier vie étudiante et sportive.   

Nous avons retrouvé Timéo Marien pour discuter avec lui de son évolution 

dans le domaine du cyclisme sur route. 

Depuis notre dernière rencontre en début d’année 2017, Timéo continue 

d’évoluer. Il courre actuellement avec l’Olympique Grande Synthe U19 

(classé 15ème club Junior National). Pour cela, il s’entraine 8 à 12 heures 

par semaine et participe à 35 courses par an (entre Février et Septembre) 

représentant un total de 14 000 km parcourus cette année.  

Il est entrainé personnellement par Benoit Valque, Entraîneur Diplômé 

d’Etat, qui lui prépare des programmes d’entrainement à la semaine.  

Le cyclisme de haut-niveau nécessite un investissement personnel 

important du jeune coureur mais également de ses parents qui le suivent 

sur chacune de ses courses.  

Durant la période hivernale, il prend part à des courses individuelles de 

VTT sur sable (Beach Race sur la Côte d’Opale et en Belgique). 

L’année 2023 fut une année exceptionnelle pour lui et son équipe aussi 

bien en terme de résultats sportifs (10 victoires parmi ses coéquipiers) que 

de participation à des courses de renommées nationales et internationales 

(Boucles de Seine et Marne, La Sporbreizh sur 3 jours, …). 

Ses performances et capacités sportives lui ont permis d’être recruté au 

VCA Saint Quentin dans l’Aisne pour la saison 2024 et évoluera en Elite 

Nationale Amateur.   
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ETAT CIVIL 

DECES 

CARDON Maurice le 30/04/2023 

DANNET Josiane le 20/06/2023 

DEMARLES Rolande le 02/07/2023 

BRONGNIART Marcel le 06/07/2023 

FOURNET Annie le 23/08/2023 

DANEL Michel le 07/09/2023 

MATTON Roland le 14/09/2023 

 

                     NAISSANCES 

 

DUPONT Emilya, née le 18/06/2023 

ROPITAL Léa, née le 30/06/2023 

LEGRAIN DEFRANCE Logan, né le 22/08/2023 

CROGIEZ Raphaël, né le 16/09/2023 

DESTEIRDT Gaspard, né le 22/09/2023 

DELEPLACE Léon, né le 02/11/2023 

COMITE DE REDACTION:   

Jean-Maurice Louchart—Maryse Bouton—Yannick Ducrocq 

Jean-Pierre Verhanneman—Christophe Leroy—Pierre Bintein 

CEREMONIES COMMEMORATIVES  

8 Mai 2023 

                                                               MARIAGES 

DEBUCOIT Vincent et BOUCHER Anaïs le 20/05/2023 

BAILLET Jason et GARCIA Paola le 22/07/2023 

CHEVALIER Thomas et CHRETIEN Justine le 19/08/2023 

FERAMUS Nicolas et COCHETEUX Laura le 02/09/2023 

DUMETZ Joffrey et BLONDEL Maïlys le 09/09/2023 


